



Alcool, cannabis, cocaïne,
ecstasy, jeux vidéo, tabac...

Pour en parler, c'est ici.



Les CJC, une réponse aux conduites addictives des jeunes

Animées par des professionnels des addictions et de l'adolescence (médecins, psychologues, éducateurs) qui accueillent les jeunes de 12 à 25 ans et leurs familles, elles permettent d'évaluer leur(s) consommation(s) d'alcool, de tabac, de cannabis, la pratique de jeux vidéo ou l'utilisation des réseaux sociaux, etc. Lieux d'écoute **confidentiels et gratuits**, les CJC favorisent le dialogue sur les conduites addictives au sein des familles, permettent de faire le point et proposent au besoin une aide, avant que la consommation ne devienne problématique. Il existe plus de **400 CJC en France**.

Permanence Consultations Jeunes Consommateurs au CIJ, place du Champ de Mars, tous les mercredis de 13h30 à 17h30

(Renseignements au 05 45 95 97 00)